

Einwohnerfragestunde

Ortsrat Heusweiler, 11.05.2022

Gemäß der Satzung über die Einrichtung einer Einwohnerfragestunde in den Ortsräten und im Gemeinderat der Gemeinde Heusweiler findet vor Eintritt in die Tagesordnung eine Einwohnerfragestunde statt, in der den anwesenden Einwohnerinnen und Einwohnern die Gelegenheit gegeben wird, Fragen an die Ortsratsmitglieder und den Ortsvorsteher zu stellen. Im Anschluss daran findet die Sitzung statt.

Frau Gauweiler, Frau Mang und Frau Scherer sind Anwohnerinnen Am Markt. Sie möchten hier heute auf die Situation im Bereich des Marktplatzes Heusweiler aufmerksam machen. Sie berichten von Autorennen, Unrat und Vandalismus. Ein weiteres großes Problem sei der Drogenhandel und –konsum im Bereich des Marktplatzes. Von Gruppen Jugendlicher gehe außerdem eine erhebliche Belästigung für Kinder und auch Erwachsene aus. Es seien auch schon Fälle sexueller Belästigung vorgekommen. Die Anwohner stellen sich die Frage, was man gegen diese Vorkommnisse tun kann. Eindeutig sei zu wenig Polizeipräsenz vorhanden. Es müsste auch vielleicht mal Polizei in Zivil Streife gehen. Frau Scherer spricht auch noch die unbefriedigende Situation bezüglich der Parkplätze an. Es entsteht eine rege Aussprache zu dem komplexen Thema. Es sei nicht zu akzeptieren, dass die Bürger in Heusweiler Angst haben müssen. Allgemein ist die Aussage, dass man nicht gewusst hat, dass die Situation doch so schlimm ist.

Der Bürgermeister führt aus, dass hier das Ordnungsamt nicht einschreiten kann, sondern dass das ausschließlich Sache der Polizei ist.

Frau Trauden (SPD) bringt den Einsatz von Streetworkern ins Gespräch. Sie fragt, ob in diesem Bereich schon mal Anträge gestellt wurden. Aus ihrer Erfahrung kann man damit gute Ergebnisse erzielen.

Aus den Reihen des Ortsrates wird angeregt, dass versucht werden soll in der nächsten Ortsratssitzung gemeinsam mit der Polizei und der Verwaltung, Lösungsansätze zu finden. Man will auch versuchen, das Jugendamt mit zu dem Termin einzuladen.

Der Vorsitzende und die Mitglieder des Ortsrates bedanken sich bei den Anwohnern für Ihre Ausführungen und bitten Sie, an der nächsten Ortsratssitzung teilzunehmen und Ihre Erfahrungen zu schildern.